



PARA MIS AMIGOS

Todos los adolescentes, que vamos buscando donde ajustar nuestra vida, y las ideas que vamos asimilando, tenemos la necesidad, de vez en cuando, de encontrar una expansión, un desahogo. Nuestras fuerzas, que están medidas, ansían lo infinito y solemos buscar algo sin saber el "qué". Este es uno de los momentos más críticos de la adolescencia, y que por lo tanto debemos saber afrontar y orientar con una recta escala de valores.

Desahogarse, perdiendo el control de sí mismo, es la mayor equivocación, ya que la persona pasa por un nivel muy bajo, indigno de todo ser humano, pierde las ideas, y su moral de cristiano se va aniquilando paso a paso. Entonces empieza la desconfianza, la falta de nobleza, y la búsqueda de una religión o de un Dios que se acomode a esta vida.

Los mejores medios para desahogarse son el deporte, estudio o lectura, sin perder el control y teniendo siempre en cuenta la dignidad de toda persona y, en otra escala superior, de todo cristiano. La verdadera y única felicidad se encuentra en el cumplimiento recto del deber, de un deber que cuesta y a veces se hace monótono.

¿Alguien puede negar esta solución? Profundizando un poco en los valores humanos, siempre se llega a esta conclusión: la juventud sana y con rectos ideales es lo más bello que existe, es la imagen y sombra de Dios!

!La juventud estamos llamados para grandes ideales!

No perdamos el tiempo en desenfundadas musiquillas que no conducen a nada positivo.

!No falles! !Muchos te esperan!

N.C.

=====

NOTA DE LA PRE-JIC;

Rogamos a nuestros lectores, disculpen el retraso con que pueda llegarles PRE-JIC, sin duda debido al casi doblaje de sus páginas en el "EXTRAORDINARIO DE VERANO".

Gracias

=====